
 
 
 
 
 
ÉQUIPE DOPOSCUOLA ANFFAS MESTRE - APPUNTI DOPOSCUOLA A DISTANZA 
a cura di Angela Spano 

 

APPUNTI DI LINGUA INGLESE 

PRESENT CONTINUOUS & PAST CONTINUOUS 

 

PRESENT CONTINUOUS PAST CONTINUOUS 

SI USA QUANDO si sta facendo una cosa proprio 
mentre si parla. Sta succedendo proprio ORA, 
nel momento presente, mentre si sta parlando   

SI USA nello stesso modo del Present 
continuous ma AL PASSATO. 

ESEMPIO IN ITALIANO: 
ES: “ANNA, VIENI AD AIUTARMI AD 

APPARECCHIARE!” 
“NO, MAMMA STO FACENDO I COMPITI, NON 

POSSO ORA!” 
 

ESEMPIO IN ITALIANO: 
ES: “IERI TI AVEVO CHIESTO DI AIUTARMI AD 

APPARECCHIARE LA TAVOLA...” 
“LO SO MAMMA, MA NON POTEVO PERCHE’ 

STAVO FACENDO I COMPITI!” 
 

ES IN INGLESE: 
“NO, MUM, I’M DOING MY HOMEWORK NOW, 

I CAN’T HELP YOU” 

ES IN INGLESE: 
“I KNOW IT, MUM, BUT I COULDN’T HELP YOU 

BECAUSE I WAS DOING MY HOMEWORK WHEN 
YOU ASKED ME!” 

IN ITALIANO: 
“COSA STAI FACENDO ADESSO?” 

 (FRASE INTERROGATIVA) 
“STO GUARDANDO LA TV” 

IN ITALIANO: 
“COSA STAVI FACENDO QUANDO TI HO 

CHIAMATO SABATO SCORSO?” 
“STAVO GUARDANDO LA TV QUANDO MI HAI 

CHIAMATO” 
 

IN INGLESE 
“WHAT ARE YOU DOING NOW?” 

(NELLE INTERROGATIVE SI SCAMBIANO DI 
POSTO) 

“I’M WATCHING TV!” 

IN INGLESE 
“WHAT WAS YOU DOING  WHEN I CALLED YOU 

LAST SATURDAY?” 
(NELLE INTERROGATIVE SI SCAMBIANO DI 

POSTO) 
“I WAS WATCHING TV WHEN YOU CALLED ME” 

FRASE NEGATIVA FRASE NEGATIVA 

NON STO GUARDANDO LA TV ORA NON STAVO GUARDANDO LA TV QUANDO MI 
HAI CHIAMATO 

I’M NOT WATCHING TV NOW I WAS’NT WATCHING TV WHEN YOU CALLED ME 



 
 

ECCO DUE SCHEMI GRAFICI CHE CI AIUTANO A CAPIRE ANCORA MEGLIO … 
PRESENT CONTINUOUS E PAST CONTINUOUS 

 

 


